

活・克・喝

～トリカツ～

【活・克・喝の意味】	
活	いきいきと元気よく 明るく笑顔で過ごす
克	自分に負けない きついときも頑張る
喝	互いに叱咤激励 妥協せずレベルUP

2016年4月27日(水) 文責 古岡幸壽

熊本震災(4.14)、自然の怖さを思い知らされました！

新学期、2年生がスタートして、あまりにも衝撃的な震災に遭遇しました。八代に住んでいる方、すべての方が経験したことのないような大地震でした。私は、最初の地震は車の運転中でした。2度目は安心してフロに入っていたとき、3度目は、リビングで娘と就寝していたときでした。2度目は、フロから水もあふれ、裸のまま、「大丈夫や～」と家族に声をかけました。一番慌てていたのは私でした。停電も1時間程度、続きました。3度目は、娘をかばいながら、「早くおさまれ」と願いながら耐えました。倒れないようにとストッパーをしていた背の高い本棚が見事に倒れ、片付けるのが大変でした。私の家は、まだ、いい方で、甚大な被害に遭われた方も多いと思います。八代もですが、益城町、熊本市、阿蘇地区とたくさんの方々が被害に遭われています。TVでは、益城町や阿蘇地区の被害の様子、熊本市の多くの方が、毎日、毎日、余震におびえ、夜も避難所や車の中で過ごされたことでしょう。精神的にも体力的にも辛い期間でしたね。本当に、いつ地震が来るのか、予想がつかないし、何百回もの地震に一度に遭うことがこんなにも大変で辛いのかということを思い知らされました。3年前に、修学旅行で阪神淡路大震災のことを現地で学びましたが、実際に自分が被災するとは夢にも思っていなかつたし、やはり他人事として、阪神淡路大震災のことを学んでいたのだということを感じました。常に、自然の中で生きているということを忘れずに、何かあったときにもしっかりと生きていきたいと改めて思いました。また、日々の当たり前の生活がどれだけ幸せなことなのかも改めて思いました。

これから、日々の生活を取り戻すのにかなりのエネルギーが必要ですね。毎日の生活を普通に送れるようになるまで、時間がかかると思います。学校生活も4／15～4／26まで長い休校でした。ペースを戻すのにも時間がかかります。慌てず、急がず、ぼちぼち、みんなと協力しながら、少しずつ進んでいきましょう。学校行事や部活の大会などの変更もあると思います。すでに、4月23日、24日の大会は延期や中止となっている部もあります。中体連までもあとわずかなので、気持ちをしっかりと持って頑張っていきましょう。

<お知らせ>

学級写真申込み・・・ 5月10日(火)まで!

修学旅行費集金日・・・ 4月分は28日(木)

5月分は5月2日(月)・6日(金)

平成28年度

1学期 第4週

今週の予定表(4月4週)

【校訓】 ①鍛練 ②友愛 ③創造

4月の生活目標 「大きな声で気持ちのよい挨拶をしよう！」

今週の生活目標 挨拶五箇条を意識して挨拶をしよう！	曜	行 事	日 給 年	時 間 割					
				1	2	3	4	5	6
	月	臨時休業日							
	25			1					
				2					
	火	臨時休業日							
	26			1					
				2					
	水	大掃除① 避難訓練、全校集会②	特 別	1	2	3	4	5	6
	27		○	大	避	総	総	英	
				2	掃	訓	總	數	
					除				
	木	身体計測・聴力検査・視力検査① 月末統計	早始業・特別	1	2	3	4	5	6
	28		○	身	道	学	英		
				2	計	英	道	學	數
	金	昭和の日 「激動の日々を経て、復興を遂げた昭和の時代を顧み、国の将来に 思いをいたす」ことを趣旨に制定されました。もとは昭和天皇誕生日 で、昭和天皇崩御後は、植物に造詣の深かった天皇にちなみ、1989年 (平成元年)より「みどりの日」となりましたが、2005年の「国民の 祝日にに関する法律」改正により、2007年から「昭和の日」となりまし た。なお、「みどりの日」は5月4日に変更となりました。		1	2	3	4	5	6
	29			1					
				2					

<保護者の方からの(第3号への)返信欄> 2年 組 号 生徒氏名()

学年通信への感想や学校についての質問、御意見などお書きください。見ました! ()

※○をつけて提出して頂くだけでもOKです。